
平成27年7月8日（水）19時 

生野区役所6階大会議室 

 

 

これからの教育環境を考えるワークショップ（第4回） 

レジュメ 

 

 

1 開会 

 

 

2 近年の学校統合の状況 
 

 

3 学校統合の事例紹介 ～実際の学校統合を通じて（経験者の声）～ 

  【講師】 

大阪市立梅南津守小学校 校長  黒川 祥治氏 

津守地域活動協議会 会長  篠原 善平氏 

いまみや小中一貫校 大阪市立今宮中学校、新今宮小学校 校長  堀端 和彦氏 

いまみや小中一貫校 ＰＴＡ会長 山口 義久氏 

 

4 事前質問に対する回答について 

 

 

 

 

 

5 質疑応答 

 

 

 

 

 

6 閉会 

 

配付資料 
〔資料１－１〕⼤阪市⽴⼩学校 適正配置（統廃合）の実績 （平成元年4⽉〜） 
〔資料１－２〕⻄成区校区図（梅南津守⼩学校、いまみや⼩中⼀貫校の状況） 
〔資料 ２ 〕梅南津守小学校の統合について 
〔資料 ３ 〕いまみや小中一貫校 実際に学校統合を通して 
〔資料 ４ 〕参加者からの事前質問一覧 
 


